## À PROPOS

- « À 22 ans, après avoir entamé mon parcours aux Beaux-Arts de Grenoble, je poursuis aujourd'hui mes études à Valence. Entre peinture abstraite, piano classique, dessin et écriture, je tente d'ouvrir des espaces lumineux, tout en cherchant à partager des récits à mon échelle.
- « À moins de n'être pas doté d'intériorité, je ne crois pas qu'il soit possible d'être producteur de biens symboliques sans être traversé par une certaine angoisse. » M. Duras Cette tension entre lumière et angoisse, entre le désir de créer et la nécessité de douter, me pousse à une remise en question constante. Dans un monde en perpétuel basculement, je trace un chemin qui se veut de plus en plus ancré, de plus en plus apaisé. »

2024 - 2025 | École Supérieure d'Art et de Design (ESAD), Grenoble Diplôme National des Arts Plastiques (DNAP) - 2<sup>ème</sup> année 2021 - 2023 | École municipale d'Art

## CHANGES 8 CHANGE!



Peintures abstraites



